



PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DÉLÉGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Fort-de-France, le 20 août 2019.

Communiqué de presse

Opération de secours au large de Montserrat

Dimanche 18 août à 01h00 le patrouilleur HELICONIA STAR de la police maritime de Montserrat signale au centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage en mer Antilles-Guyane (CROSS AG) un voilier en feu, à 5 nautiques au nord-ouest de l'île de Montserrat. Aucun occupant n'est repéré sur le navire ou à proximité.

Le CROSS AG engage immédiatement l'hélicoptère de la sécurité civile de Guadeloupe DRAGON 971 et le patrouilleur de la gendarmerie maritime VIOLETTE. Le pétrolier LESLEY PG se déroute pour rejoindre la zone de recherche en réponse au relai de détresse diffusé par le CROSS AG.

À 02h30 le navire coule, l'incendie n'ayant pu être maîtrisé. Au même moment, DRAGON 971 arrive sur le secteur et commence à investiguer la zone de recherche. À 03h40 il détecte deux personnes à bord d'une annexe gonflable. Le patrouilleur HELICONIA STAR rejoint les lieux et prend en charge les deux naufragés qui sont acheminés vers l'hôpital de Montserrat. Un des deux naufragés, gravement brûlé lors de l'incendie, succombera à ses blessures dans la matinée.

Contacts réservés aux médias :

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42
florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr